



PT POS KERJA SAMA PEMKOT YOGYA Sediakan 'Mailing Room', Kembangkan Layanan Baru

YOGYA (KR) - PT Pos Indonesia mulai berbenah untuk berubah dari perusahaan pos atau *post company* menuju perusahaan jejaring atau *network company*. Sehingga akan ada banyak lini bisnis modern yang menjadi sasaran usaha dan tidak sekadar melayani surat menyurat, pengiriman paket maupun sistem pembayaran online.

Hal tersebut dikemukakan Direktur Umum PT Pos Indonesia, I Ketut Mardjana di sela penandatanganan MoU antara PT Pos Indonesia dengan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta di kompleks Balaikota, Senin (19/11). "Layanan baru ini ialah Post Mart. Pembelian aneka barang nanti cukup melalui kantor pos dan kami yang akan mengirimkan ke konsumen," tandasnya.

Hanya saja, layanan Post Mart tersebut baru akan diluncurkan pada 12 Desember 2012 mendatang dan berlaku secara nasional. Untuk menuju pada konsep bisnis yang baru tersebut, imbuh I Ketut Mardjana, pihaknya terus menjalin kerja sama dengan berbagai pi-

hak. Termasuk, MoU dengan Pemkot Yogyakarta menyangkut peningkatan layanan dan potensi bersama.

PT Pos Indonesia akan membuka 'Mailing Room' di Balaikota. Layanan Mailing Room ini untuk mempermudah pengiriman dokumen, baik untuk internal instansi di pemkot maupun eksternal. Sehingga, petugas pemkot tidak perlu lagi keluar ruangan untuk keperluan pengiriman dokumen. Selain fasilitasi 'Mailing Room', seluruh pembayaran pajak ke pemkot maupun tagihan pelanggan Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtamarta juga bisa dilakukan via kantor pos.

Sementara Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengaku akan segera menyediakan ruangan khusus di kompleks Balaikota. Menurutnya, kerja sama tersebut merupakan bentuk mendekatkan PT Kantor Pos Indonesia kepada masyarakat. Pegawai Pemkot Yogyakarta juga tidak perlu lagi keluar balaikota untuk keperluan dokumen, sehingga efisiensi waktu kerja bisa dilakukan. (M-6)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005